

Mérida, 23 de octubre de 1995

Sr. D. [REDACTED]
[REDACTED]

10190.- Casar de Cáceres

Estimado compañero:

Acuso recibo de tu carta de 5 de octubre. Me sorprende que pienses que forzosamente dije en una entrevista lo que dice la prensa que dije. Deberíamos acostumbrarnos que resumir en unas cuantas líneas una entrevista de una hora de duración casi nunca ofrece garantías de reproducción fiel y fiable.

Adjunto te envío la transcripción exacta de lo que dije en esa entrevista en "Los Desayunos de RNE". Sobre eso no voy a corregir porque es mi opinión que sin duda puede no ser compartida.

Un fuerte abrazo,



Fdo: Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Secretario General Regional



Entrevistas con paisanos:

Hechos recueto de tu
carta de 5 de octubre. Me sorprende que
paseses que finalmente dije en una
entrevista lo que dice la prensa que
dije. Deberíamos acostumbrarnos que
resumir en unas cuantas líneas una
entrevista de una hora de duración
casi nunca ofrece garantías de reproducción
fidel y fiable.

Adjunto te envío la
transcripción exacta de lo que dije en
esa entrevista en "Los Jóvenes del RNE".
Libre no vas a comprar porque es un
opinar que sin duda puede no ser
compartida.

Que fute abra
f c

Respuesta del Presidente

¿Cual es el futuro? ¿Cual es el estado actual de salud, dentro del Partido Socialista? y ¿Cual es el futuro de sus relaciones con Izquierda Unida?.

PRESIDENTE: Pues mire dentro del Partido Socialista, en estos momentos yo creo que estamos en un cierto Encefalograma plano.

- ¿Eso quiere decir que no hay vida?.

PRESIDENTE: Que no hay mucha vida, no hay broncas, como había hace dos años, pero tampoco hay una dinámica política que acompañe todas estas cosas que yo estoy diciendo, de recuperaciones económicas, de buenas expectativas electorales. Parece que el Partido todavía le falta sabia. Y yo creo que le falta sabia nueva, y yo creo que le falta juventud al Partido. No digo que los que estamos dirigiendo el Partido en estos momentos no seamos jóvenes, porque al final estamos en cuarenta y tantos años, cincuenta años, que es una edad, donde en Europa, se empieza a hacer política, sin embargo aquí por una serie de circunstancias, los dirigentes actuales empezamos muy jóvenes. Pero empezamos muy jóvenes, es decir, yo llegué a Presidente de la Junta de Extremadura, con treinta y algo, Diputado con veintisiete. Y ahora no nos fiamos de los jóvenes que vienen detrás de nosotros, es decir, parece que un joven de treinta años, no debe ocupar responsabilidades políticas importantes, ¡pues si señor!, tiene una formación intelectual superior a la nuestra, bastante superior, desde luego dentro del Partido Socialista, me refiero. Si en Extremadura cuando yo empecé con el Partido, allí había universitarios, "muy poquitos". Hoy hay muchos

universitarios que son militantes dentro del Partido Socialista Obrero Español. Entonces, yo creo que si fuéramos capaces, la actual dirección política, de intentar impulsar un proceso, donde todas las agrupaciones locales, comenzaran a estar dirigidas orgánicamente, por jóvenes menores de treinta años que tienen, repito, un enorme caudal profesional pero que les falta experiencia política, que no han obtenido como consecuencia de las luchas en las fábricas, en la Universidad, etc. que tuvimos nosotros en la época de la transición y antes de la transición, yo creo que seríamos capaces de darle al Partido Socialista, un aro de dimensión, es decir, por una parte una dirección con experiencia política acumulada a nivel federal, y a niveles regionales, y después una direcciones locales de jóvenes menores de treinta años, que "yo creo que en estos momentos estarían en condiciones de comerse el mundo. Nosotros tenemos ganas también de comernos en mundo", pero es como... "yo que se... si cualquiera de nosotros nos fuéramos ahora a la ruta del bacalao y entráramos, pues, a las cuatro de la mañana, desentonábamos un poco" verdad.

- Es que el Jamón Ibérico tira mucho también...

PRESIDENTE: No, no, que yo creo, que ahora, es decir después de estar doce años en un despacho, meterte ahora en un barrio, desentona un poco, desentona, honradamente, yo siento el problema de un barrio, de una barriada, lo siento, pero el ciudadano... ustedes dirán que no solamente como eres sino como te ven, y el ciudadano en estos momentos ya te ve como poder. Yo creo que tenemos que mandar a esos sitios a gente que tenga una enorme carga utópica, que tenga una enorme ilusión, y que tenga unas enormes ganas de llegar a tener una experiencia política. "Eso son jóvenes menores de treinta años". Yo creo que eso

es lo que tiene que hacer el Partido Socialista, en estos momentos, si hace eso, honradamente pienso que acertará. ¿Qué riesgo tiene esto?, que son jóvenes. Cuando empiecen a dirigir las agrupaciones locales, dentro de cuatro años, nos van a decir a los que estamos en niveles superiores que nos marchemos, y además me parece muy bien, y yo estaría encantado de hacerlo.

